

Frauenfussball stärken

Mit der 24-jährigen Lehrerin und Fussballerin (SC Blustavia) Albine Sulejmani wurde nach 11 Jahren wieder eine Frau in den Vereinsvorstand des SOFV gewählt. Präsident Hohl betont, dass es sich bei der Wahl nicht um eine Quotenfrau handle: «Diese Wahl ist eine Verstärkung für unseren Vorstand.» Sulejmani spielt seit ihrer Kindheit Fussball und ist auch derzeit selbst als Trainerin und Spielerin aktiv. Sie wird ihre Funktion als Betreuerin des Bereichs Frauenfussball per sofort aufnehmen. Der Vorstand wird mit dieser Wahl um eine Person aufgestockt. «Es ist durchaus unsere Absicht, ein Zeichen für den Frauenfussball zu setzen», kommentiert Heinz Hohl diesen Schritt.



Vereinsjubiläum



Der FC Post Solothurn darf dieses Jahr sein 75-jähriges Jubiläum feiern. Neben dem SFV und der AL gratulieren wir dem Verein ebenfalls zum langjährigen Bestehen.

Neuer Verein ab der Saison 2020/2021

Der SOFV heisst ab dieser Saison den Verein SV Alpha aus Trimbach herzlich willkommen und wünscht ihm guten Start.

Neues Ehrenmitglied

Nach 40jähriger Schiedsrichtertätigkeit wurde Dieter «Didi» Schoch als Ehrenmitglied aufgenommen.



Die nächste Delegiertenversammlung des SOFV findet am 13. August 2021 in Zuchwil statt.